

あつま

生涯学習だより

発行 厚真町教育委員会 電話27-2495

主な記事

- ・健康ふれあいマラソン大会を開催
- ・厚幌ダムカムイノミ・イチャルパ
- ・「情報メディアの利用」に関するアンケート結果について
- ・新教育委員に金光えりさん就任
- ・森のひろば2017
- ・就学時健診のご案内
- ・図書室だより
- ・放課後子ども教室活動紹介

秋空のもと、新記録目指して

10月9日(体育の日)、スポーツセンター周辺を会場に「第18回健康ふれあいマラソン大会」が開催され、約230人が参加しました。各部門の1位の記録は次のとおりです。

◆小学生の部(3km)

- 【1年生男子】梶谷 卓矢 16分30秒
- 【1年生女子】中島 榎音 15分51秒[◎]
- 【2年生男子】土居 友祐 15分23秒
- 【2年生女子】清野 百花 18分52秒
- 【3年生男子】沼田 奏和 15分17秒
- 【3年生女子】中島 花奏 15分57秒
- 【4年生男子】真野 薫 14分51秒
- 【4年生女子】久保 花菜 15分12秒
- 【5年生男子】濱島 和希 13分00秒
- 【5年生女子】寒河江瑞希 14分24秒
- 【6年生男子】佐藤 遥斗 12分33秒
- 【6年生女子】張石 夏帆 13分26秒



←一斉に
スタート☆

◆中学生の部

- 【男子】(5km) 大捕 匠翔 20分30秒
- 【女子】(3km) 赤間 朱樹 13分23秒

◆一般の部

- 【男子】(5km) 佐藤 力 18分44秒
- 【女子】(3km) 梶谷みゆき 14分58秒

新記録達成☆
おめでとうございます！→



アイヌ民族伝統儀礼 厚幌ダム カムイノミ・イチャルパを終わって

10月1日に厚幌ダム管理事務所棟広場にて、厚真アイヌ協会主催で神々に感謝を捧げる儀式であるカムイノミ、この地域に暮らしていた先人たちをしのぶイチャルパが開催されました。

翌日に厚幌ダム湛水開始を控えたこの日、宮坂町長、木戸副議長のほか、北海道アイヌ協会より加藤理事長、厚幌ダムより吉村所長も参列され、約80人の参加者とともにおごそかに儀式が執り行われました。

また、アイヌ文化伝統料理試食会と苫小牧、白老、むかわの各アイヌ協会による古式舞踊やムックリ演奏のほか、厚幌ダム堤体見学では水没直前の風景を望むこともできました。

今年でカムイノミは11回目を迎えましたが、関係者、参加者の皆様の参列のもと、心に残る儀式となりました。

